
Interpellation d’Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et des Echevins 

de Saint-Josse sur « le Wintertime à Saint-Josse » au Conseil communal du 

mercredi 15 janvier 2020. 

Monsieur l’Echevin 
 
Il y a quelque chose de magique avec les fêtes de fin d’année car elles offrent 
l’opportunité de terminer l’année en beauté et de passer du temps avec sa famille. 
 
Il est essentiel de s’arrêter pour observer le chemin parcouru au cours des douze 
derniers mois. Cet exercice permet d’intégrer les différentes leçons apprises pour 
avancer vers une nouvelle année avec une vision plus claire de nos désirs, de nos 
objectifs et de nos rêves. 
 
Le 13 & 14 décembre dernier, en collaboration avec le Bourgmestre de Saint-Josse, 
l’Echevine du Tourisme et les associations de commerçants tennoodois, vous avez 
procédé, respectivement à l’ouverture du Wintertime à la Place Saint-Josse ainsi qu’à 
la Grande Parade Lumineuse du théâtre TOL à la Place Rogier. 
 
Je souhaiterais dès lors vous poser les questions suivantes : 

 De quelle manière évaluez-vous ces initiatives? Sont-elles susceptibles d'être 
réitérées en décembre 2020?  

 Pourriez-vous nous donner un aperçu clair et complet de la plus-value en faveur 
des commerçants et de la Commune de Saint-Josse? 

Je vous remercie pour vos réponses. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


